
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Jahreshauptsversammlung am Freitag 16.03.2012 Haus Wulle
Sitzungsbeginn:   19.00 Uhr

TOP 1

Begrüssung der anwesenden Mitglieder ( 19) siehe Teilnehmerliste durch den 1. Vorsitzenden Herr 
Hüppe. Zur Sitzung war rechtzeitig eingeladen worden.Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr 
verstorbenen Mitglieder.

TOP 2
Die Inhalte des Protokolls aus der JHV 2011  wurden verlesen und kommentiert. Die Ergebnisse 
werden im Jahresrückblick berücksichtigt.

TOP 3

Jahresbericht

Der Mitgliederbestand hat sich auf 285 Mitglieder verstärkt. Nach kompletter Erschließung des 
Neubaugebietes „Schulte-Lanstrop-Kamp“  sollen neue Mitglieder über eine Werbeaktion gewonnen 
werden.

Die Fahrradtour mit H. Guder hat mit einem kleinen Kreis stattgefunden.
Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen hat nach Planänderung  wegen geringer Anmeldezahlen im Haus 
der Familie Hüppe stattgefunden. Da kurzfristige Anmeldungen dadurch nicht mehr berücksichtigt 
werden konnten, wird zukünftig um eine fristgerechte Anmeldung gebeten.

Die Infoveranstaltung dr Firma Altegoer am 06.10.2011 zu den Bergschäden und der Anmeldung der 
Ansprüche gegenüber dem Bergbau wurde gut besucht.

TOP 4
Bezüglich der Dichtigkeitsprüfung gibt es noch keinen neuen Sachstand. und keine verbindlichen
gesetzlichen Vorgaben. In den letzten Wochen wurde in Lanstrop die städt. Kanäle durch Firmen 
kontrolliert. Die Reaktionen der Politik bleiben abzuwarten.

Bezüglich der Bergschädenregulierung wurde von der Fa. Altegoer aus Bochum bereits an einigen 
Häusern Begehungen und auch Vermessungen durchgeführt. Die Ergebnisse oder Angaben über 
Schadensregulierung liegen bisher in keinen Fall vor. 

Von der Bezirksvertretung wurde aktuell beschlossen auf dem Deponiegelände eine  
Photovoltaikanlage zu installieren. Der genaue Standort und die Umsetzung bleiben abzuwarten.



Auf der Jahreshauptversammlung der Arbeitsgemeinschaft Lanstroper  Gemeinsamkeit wurde 
mitgeteilt, dass es zukünftig kein Parkfest im Wengepark nicht mehr geben wird.  Die Finanzierung ist 
u.a. aufgrund der Reduzierung der Mittel der Bezirksvertretung nicht mehr möglich.
Es finden jedoch von anderen Vereinen und Verbänden Veranstaltungen statt.
(100 jähriges Bestehen  der St.-Michaelkirche, 25 Jahre freiwillige Feuerwehr in Lanstrop , 
Maibaumfest,…). Der Terminkalender ist auf den Seiten unserer Siedlergemeinschaft  unter 
„Termine“ einzusehen.

Die Termine für das Jahr 2012 wurden bereits bekannt gegeben. Der Termin des Kaffeetrinken der 
Siedlerfrauen wird aufgrund einer anderen Veranstaltung verschoben.
TOP 5
Der Kassenbericht durch die Kassiererin Fr. Hüppe wurde abgeben.

Die Gemeinschaft verfügt über ein Kapital von 7213,15 €. Von dem Kapital befindet sich ein Betrag 
von 3500 € auf einem Sparbuch mit allg. Sparzins. Der Rest befindet sich auf dem Girokonto .

Die Mitgliedsbeiträge werden zweimal jährlich an den Gesamtverband abgeführt. ( 15 € pro Mitglied)

TOP 6
Die Kassenprüfung hat durch H. Michalski und H. Madlewski stattgefunden.Es gab keine 
Beanstandungen. Die Kassiererin und der Gesamtvorstand wurde einstimmig entlastet.

Im nächsten Jahr muss H. Michalski als Kassenprüfer ausscheiden. 1. Kassenprüfer wird H. Madlewski  
zum 2. Kassenprüfer stellt sich H. Senft zur Verfügung, der einstimmig gewählt  wurde.

TOP 7
Termine für das nächste Jahr
Fahrradtour mit H. Guder 30.06.12
Kaffetrinken der Siedlerfrauen in Prüfung.

Termine / Ort für die Jahresveranstaltung ist in Prüfung  wird noch rechtzeitig mit der Siedlerinfo 
bekannt gegeben. H. Hüppe  und H. Schering nehmen an weiteren Seminaren zum Vereinsrecht teil.

TOP 8
Bedauerlicherweise fällt unser Schlecker XXL Laden  auch in die Insolvenz der Firma Schlecker. Die 
weitere Entwicklung bleibt abzuwarten. In das Gebäude des ehemaligen Nettomarktes zieht in der 
nächsten Zeit der Schuster und Orthopädieschuhmeister M. Vogler. Dort  können auch 
Schuhreparaturen in Auftrag gegeben werden. In den nächsten Tagen kann bei der EDG/ 
Kompostwerk der Grünschnitt abgegeben werden.

Am 02.06.2012  findet in der ev. Friedenskirche eine Gospelveranstaltung  statt. 

Von der Bezirksvertretung wurde der Errichtung eines Autohofes in Derne zugestimmt. 

Sitzungsende  20.00 Uhr  gez. Schriftführerin Sabine Preuß,  1. Vorsitzender Matthias Hüppe


